

Canciller cubano enfatizó la hermandad y solidaridad con África



Cuba hermandad y solidaridad con Africa

La Habana, 25 mayo (RHC) El canciller Bruno Rodríguez, subrayó hoy, en su cuenta oficial de Twitter, la hermandad y la solidaridad con África a propósito del Día de ese continente, así como renovó el compromiso de la Cuba con dicha región.

El ministro de Relaciones Exteriores enfatizó en la red social “La hermandad y la solidaridad guían la profunda e inquebrantable relación entre África y Cuba. Somos pueblos unidos por la historia, con luchas y causas compartidas, herederos de un patrimonio cultural extraordinario. En el #DíaDeÁfrica renovamos compromiso con la región.

Cada 25 de mayo el mundo celebra el Día de ese continente, en homenaje a la fundación, en tal fecha de 1963, de la Organización de la Unidad Africana, hoy Unión Africana.

Según la cancillería, Cuba goza de prestigio en esa región por su contribución desinteresada a las luchas por la independencia y soberanía nacional de sus territorios, y a favor del desarrollo.

En esa tierra combatieron 385 mil 908 cubanos, muchos de ellos descendientes del millón 200 mil esclavos que llegaron a la nación caribeña procedentes de África, enfatizó la fuente.

El Ministerio de Relaciones Exteriores destacó además cómo, desde el triunfo de la Revolución en 1959, la isla “ha practicado un consecuente internacionalismo, siendo fiel a sus principios de solidaridad hacia sus hermanos”. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288826-canciller-cubano-enfatizo-la-hermandad-y-solidaridad-con-africa>



Radio Habana Cuba